
Students in Solidarity with CUPE 4600 Workers on Strike

April 5, 2023

The Canadian Federation of Students - Ontario stands in solidarity with CUPE 4600,
representing all Teaching Assistants, internally-funded Research Assistants, and Contract
Instructors at Carleton University, who are now on strike. Graduate students and Contract
Instructors have been placed in a precarious situation due to the lack of engagement in good
faith by the administration.

Bargaining began in early summer 2022, however the administration has refused to meet the
demands of the bargaining unit. As such, earlier this month, Both Units of CUPE 4600 voted in
favour of a strike mandate for their bargaining teams. Unit 1 - Teaching Assistants and
Research Assistants voted overwhelmingly in favour, with 93% in favour of giving their
bargaining team a strike mandate. Unit 2 - Contract Instructors also voted 95% in favour of
giving their bargaining team a strike mandate.

CUPE 4600 - Both units joint bargaining priorities and demands are as follows:

● Wages increase to match the record high inflation.
● Meaningful improvements to employer contributions to benefits.
● Teaching Assistant (TA) Student Ratios for more individualized teaching.
● Intellectual property rights for Contract Instructors.
● Stronger end of term language for TAs.

The demands must be met to ensure graduate students and contract instructors are supported
and compensated fairly for the crucial work they do at Carleton University.

The Federation represents over 350,000 students in the province of Ontario through 35 member
locals in Universities and Colleges. We urge students, educators, and workers in the province to
stand in solidarity with the striking graduate students, and contract instructors at Carleton
University, show up at the picket lines, and to further oppose the austerity measures being
exercised against the Post-Secondary Education sector.

We urge the communities of Colleges and Universities to stand in solidarity with striking
graduate and contract instructors students at Carleton university. We demand the University
administration immediately return to the table to negotiate and bargain with the union in good
faith, and to address the demands of the graduate students and contract instructors. Graduate
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students and contract instructors are integral to Carleton University and deserve to be properly
compensated with proper working conditions.

The Canadian Federation of Students represents over 350,000 students in Ontario, one of the
largest students’ unions in the province representing both domestic and international students in
universities and colleges, including undergraduate, graduate, full-time and part-time students.
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Les étudiantes et étudiants sont solidaires des grévistes membres de la section
locale 4600 du SCFP

5 avril 2023

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants–Ontario est solidaire des membres de la
section locale 4600 du SCFP – qui représente l’ensemble des assistantes et assistants à
l’enseignement, des assistantes et assistants à la recherche dont les travaux sont financés à
l’interne et des instructrices et instructeurs contractuels de l’Université Carleton – qui sont
actuellement en grève. Les étudiantes et étudiants des cycles supérieurs ainsi que les
instructrices et instructeurs contractuels se trouvent aujourd’hui dans une situation précaire en
raison de l’absence d’engagement de bonne foi de la part de l’administration.

Les négociations ont commencé au début de l’été 2022, mais l’administration refuse à ce jour
d’acquiescer aux demandes de l’unité de négociation. C’est pourquoi, au début du mois, les
deux unités de la section locale 4600 du SCFP ont voté en faveur de confier un mandat de
grève à leurs équipes de négociation respectives. Les membres de l’unité 1, qui représente les
assistantes et assistants à l’enseignement et à la recherche, ont voté massivement (93 %) en
faveur de l’octroi d’un mandat de grève à leur équipe de négociation. Les membres de l’unité 2,
représentant les instructrices et instructeurs contractuels, ont quant à eux voté à 95 % en faveur
de l’octroi d’un mandat de grève à leur équipe de négociation.

Les priorités et les revendications communes des deux unités de la section locale 4600 du
SCFP sont les suivantes :

● Des augmentations de salaire à la hauteur de l’inflation sans précédent
● Des majorations considérables des contributions de l’employeur aux régimes

d’avantages sociaux
● Des taux d’encadrement des étudiantes et étudiants par des assistantes et

assistants à l’enseignement permettant davantage d’enseignement personnalisé
● L’octroi de droits de propriété intellectuelle aux instructrices et instructeurs

contractuels
● Un affermissement du libellé sur les fins de trimestre des assistantes et assistants à

l’enseignement

Ces revendications doivent être satisfaites pour que les étudiantes et étudiants des cycles
supérieurs ainsi que les instructrices et instructeurs contractuels soient soutenus et rémunérés
équitablement en échange du travail d’une importance capitale qu’ils réalisent à l’Université
Carleton.
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La Fédération représente plus de 350 000 étudiantes et étudiants dans la province de l’Ontario
par l’intermédiaire de 35 sections locales dans les universités et les collèges. Nous exhortons
les étudiantes et étudiants, éducatrices et éducateurs et travailleuses et travailleurs de la
province être solidaires des étudiantes et étudiants des cycles supérieurs et des instructrices et
instructeurs contractuels en grève à l’Université Carleton, à se présenter sur les lignes de
piquetage et à s’opposer aux mesures d’austérité imposées au secteur de l’éducation
postsecondaire.

Nous exhortons les communautés collégiales et universitaires à être solidaires des étudiantes
et étudiants des cycles supérieurs et des instructrices et instructeurs contractuels en grève à
l’Université Carleton. Nous demandons à l’administration de l’Université Carleton de reprendre
immédiatement et de bonne foi les négociations avec le syndicat et d’acquiescer aux demandes
des étudiantes et étudiants des cycles supérieurs et des instructrices et instructeurs
contractuels. Les étudiantes et étudiants des cycles supérieurs ainsi que les instructrices et
instructeurs contractuels font partie intégrante de l’Université Carleton. Ils méritent d’être
rémunérés correctement et de bénéficier de conditions de travail adéquates.

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants représente plus de 350 000 étudiantes et
étudiants en Ontario, ce qui en fait un des principaux syndicats étudiants de la province. Elle
représente des étudiantes et étudiants canadiens et internationaux des collèges et de tous les
cycles universitaires, y compris des étudiantes et étudiants à temps plein et à temps partiel.
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